



2学期が始まりました！

夏休み中にいろいろな経験をした子どもたち。「こんなことしたよ！」「こんなお手伝いしたよ！」「こんなことができるようになったよ！」と、誇らし気に話してくれました。また、『なつのカレンダー』を嬉しそうに見合いながら「ぼくも花火見たよ。」「私もプールに行ったよ！」と、会話が弾んでいました。

9月より、新しいお友だちが4人増えました。今日から実習生も来てくれます。嬉しいですね！園と家庭とで、生活リズムを取り戻していきながら、楽しい活動や行事がたくさん2学期、充実したものにしていきたいと思います。

❀ 始業式の様子 ❀



園長先生の話では、「早寝・早起き・朝ごはん+朝うんち」の約束をみんなで思い出しました。

その後、絵本を読んでくださいました。読み聞かせの途中、子どもたちの元気パワーを送ると、絵本の中にあっちは消えてなくなり、あれ？と不思議に思っていると、なんと、絵本の中から飛び出してきたのです！みんなびっくり！

(マジックショーのようでした！)

夏休みを振り返って「楽しかったこと」を6人、お家でやった「お手伝い」を4人が話してくれました。

「いとことプールに行ったのが楽しかったです。」「かき氷を食べたら、ペロが青くなったのが面白かったです。」「おばあちゃんのお家に行って、肩をとんとんしました。」「洗濯した服をたたみました。」「部屋を片付けたら、お父さんとお母さんが喜んでくれました。」「

ドキドキしながらも、前に出て、自分の言葉で伝えてくれました。座っている子どもたちも、友だちの話に関心を寄せ聞いていました。



👉前で話している時の写真です。どちらも、隣で話す友だちに寄り添う姿（見守っている姿）が、素敵ですね❀

❀ 誕生会 ❀

8月生まれの誕生会を、9月2日に行いました。

9月は、12日のお月見会の前に、8月生まれでお休みをしていた友だちのお祝いをしたいと考えています。

